



Masnou, 15 de junio de 1946.

27.6.

Sr. don Carlos FAUST
Marimurtra
BLANES.

Muy apreciado y distinguido amigo:

Recibí a su tiempo sus gratas líneas de fecha 25 de abril por la que me informé haber procedido usted a la siembra de las semillas que le mandé que son, en verdad, como usted supone, de Arnica montana L. procedente del Pirineo, provincia de Huesca.

Temo que dichas semillas no germinen: 1ª por no haberse recolectado, tal vez, en período de madurez, y, 2ª por haber pasado algún tiempo desde que fueron recolectadas.

Parece que no es cultivo fácil el del árnica, requiriéndose condiciones especiales que no se pueden cumplir siempre. Posible que una de ellas es la de obtener semilla con poder germinativo.

Será muy interesante probar la semilla que debía usted recibir de Basilea si es que ha llegado a poder de usted, pues de sobra conozco las dificultades que hay, actualmente, para mantener relaciones con el extranjero.

Todavía no se puede hablar de paz y tal cual se van presentando las cosas habrá que pasar largo tiempo antes no se restablezca la normalidad en todo el mundo.

Ya tenemos el verano encima. Los que vivimos continuamente en la costa nos convendría una estancia de unas semanas en las alturas, por más que en la costa lo mismo se disfruta en invierno que en verano más cuando, como usted, se dispone de un lugar en que, en pequeño, se asocia el mar con la montaña y con una bonita vegetación.

Que pase usted unas vacaciones veraniegas lo mejor posible, procurando distraerse de justificadas cavilaciones confiando en que a tiempos adversos suceden otros favorables.

Recuerdos de mi hermano y primos y usted reciba los afectos sinceros de su viejo y buen amigo

Pluri's